

LOCAL | Ayuntamiento

El Equipo de Gobierno demanda a la Junta el pago de los 2 millones de euros que le adeuda

Según Miguel Ángel Serrano, estos impagos sitúan al Consistorio al borde de la quiebra técnica

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 27 de julio de 2012 - 17:19



El Equipo de Gobierno del Consistorio prieguense ha denunciado hoy públicamente los aproximadamente dos millones de euros que la Junta de Andalucía adeuda, por impagos, al Ayuntamiento de nuestra localidad, como así han indicado esta mañana en rueda de prensa Miguel Ángel Serrano, Miguel Forcada, María del Carmen Pacheco y Cristina Casanueva.

Deuda que como apuntó Serrano, corresponde a programas y subvenciones de los años 2009, 2010 y 2011, y que a juicio del primer teniente de Alcalde, “hace insostenible e imposible que el Ayuntamiento, con las deudas que mantiene la Junta, pueda seguir adelante”.

Una deuda que, según Serrano, “asfixia al Ayuntamiento y lo pone en una situación de quiebra técnica, no pudiendo afrontar ni los presupuestos ni el planteamiento económico, teniendo problemas muy serios de liquidez que ponen en peligro, nuevamente, que los funcionarios municipales puedan cobrar sus nóminas a final de mes”.

Ante esta delicada situación, el también presidente del Área de Hacienda insistió en que, con esta deuda, “el ayuntamiento de Priego es imposible que pueda seguir manteniéndose y prestando los servicios que tiene obligación de prestar, porque son competencia suya, y aquellos otros que no tiene obligación pero se prestan por beneficio a los ciudadanos”.

En el desglose, por áreas municipales, de esta deuda que la Junta tiene contraída con el Consistorio prieguense, la presidenta del Área de Urbanismo y Vivienda, Cristina Casanueva, hizo alusión a los 30 proyectos de rehabilitación de vivienda correspondientes al año 2009 aún sin abonar, con una subvención que ronda los 90.000 euros, los 229.000 euros del camino de El Tarajal, o los 130.000 euros de distintos talleres de empleo de 2010-2011.

Más contundente en sus declaraciones fue María del Carmen Pacheco, presidenta del Área de Bienestar Social, “una de las más perjudicadas por esta situación”, según indicó, calculando que en estos momentos los impagos de la Junta que afectan directamente a programas que se llevan a cabo en esta área puede rondar el millón de euros. De ahí que Pacheco demandara a la Junta que suprima los programas que no pueda soportar económicamente, o bien que apoye aquellos que crea necesarios, “cumpliendo las exigencias que a nosotros nos piden y que paguen las subvenciones en tiempo y forma”, ya que según sentenció, “nosotros no podemos seguir tirando del carro”.

Ahondando más en el tema, Pacheco hizo alusión al impago del convenio del equipo de tratamiento familiar correspondiente al pasado año 2011, que se eleva a 90.600 euros, “aún no pagados a día”, o los más de 163.000 euros del plan concertado a servicios sociales, así como las subvenciones destinadas al

funcionamiento del Instituto Andaluz de la Mujer, o programas como Ciudades ante las Drogas, ayuda a inmigrantes (40.000 euros), o atención temprana, que sumando todas las cantidades, como puntualizó Pacheco, “hacen un total de 921.426 euros impagados y 75.000 pendientes”, algo más por tanto de casi un millón de euros, “la mitad del presupuesto anual del Área pendiente de pago”, como matizó Pacheco.

Por su parte, Miguel Forcada, como presidente del Área de Cultura, hizo alusión a los impagos por parte de la administración autonómica del programa de la conocida como guardería temporera de los cursos 2010-2011 y 2011-2012, del que aún no se han recibido 8.450 euros, o los 1.607 euros correspondientes al 25% de los 6.428 euros de subvención del curso 2011 de la Escuela Municipal de Música, aportación que Forcada calificó como “ridícula” habida cuenta de la cuantía que supone este servicio para el Consistorio.

Por último, Forcada hizo alusión a la aportación de la Junta al 64 festival Internacional de Música Teatro y Danza de Priego, unos 8.000 euros, de los que según el presidente del Área de Cultura, “no se ha ingresado nada”, recordando también los 1.661 euros que aún no ha recibido la Biblioteca correspondientes al 25% de la subvención de 6.647 euros concedidos en 2010, o los 7.000 euros de subvención concedidos al patronato Lozano Sidro para la Escuela Libre de Artes Plásticas del año 2011, “de los que tampoco se ha ingresado nada”, concluyó Forcada.